

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil data dan analisis yang dilakukan penulis tentang pengaruh penyaluran pembiayaan mikro terhadap pengembangan UMKM pada BRI Syariah KCP Pasar Baru dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Penyaluran pembiayaan mikro yang ada pada BRI Syariah KCP Pasar Baru membantu para pelaku usaha untuk menambah modal ataupun investasi untuk pengembangan usahanya. Hal ini dibuktikan dengan banyaknya pelaku usaha yang melakukan pembiayaan mikro di BRI Syariah KCP Pasar Baru. Banyaknya nasabah yang melakukan pembiayaan mikro di BRI Syariah KCP Pasar Baru merasakan kemudahan dan cepatnya pelayanan yang ada sehingga mereka loyal melakukan pembiayaan mikro di bank tersebut.
2. Terdapat pengaruh yang positif dan signifikan antara penyaluran pembiayaan mikro terhadap pengembangan usaha mikro, kecil, dan menengah dengan hasil regresi yang mana diperoleh nilai t hitung (2,042) > t tabel (1,67303) dengan sig. (0,046) < (0,05) maka H_a diterima dan H_0 ditolak. Dari hasil uji analisis yang didapat Koefisien determinasi R^2 sebesar 0,073 (7,3%) mengandung arti tingkat pengaruh dari penyaluran pembiayaan mikro terhadap pengembangan UMKM nasabah BRI Syariah KCP Pasar Baru. Sisanya 92,7% dipengaruhi oleh faktor lain.

B. Saran-saran

Sebagai penutup skripsi ini, penulis memberikan saran berdasarkan hasil penelitian, yaitu:

1. Penyaluran pembiayaan mikro yang merupakan produk di BRI Syariah Kantor Cabang Pembantu Pasar Baru untuk para pelaku usaha yang membutuhkan modal ataupun untuk investasi usaha sudah cukup membantu para pelaku usaha untuk pengembangan usahanya. Akan tetapi, pihak bank harus lebih meningkatkan pengawasan dan lebih tegas untuk pelaku usaha yang melakukan pembayaran angsuran setelah jatuh tempo. Sehingga tidak ada lagi yang telat dalam melakukan pembayaran angsuran.
2. Bagi para peneliti berikutnya melihat masih banyaknya kekurangan yang terdapat dalam penelitian ini sekiranya dapat melakukan penelitian yang lebih mendalam mengenai pengaruh penyaluran pembiayaan mikro terhadap pengembangan usaha nasabah.